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「イチ☆プロ」成立 ２年生中心に後期生徒会総会が行われる 
２月２１日（火）６校時、後期生徒会総会が中央体育館

で行われました。全校生徒が一堂に会しての後期生徒会総
会は３年ぶりです。昨年度は新型コロナウイルス感染拡大
のためリモートで、一昨年度は福島県沖地震のため放送で
行いましたが、今年度はリアルに対面方式で話し合いがで
きる喜びを実感することができました。 

本校では年に２回生徒会総会が行われていますが、今回
の総会では、生徒会執行部や自治班、専門部、部活動の活
動報告、中間決算報告などを例年通り行いましたが、第６
号議案では新しい学校生活のルール「イチ☆プロ（一中プロミス）」について話し合い承認されました。これによ
って「イチ☆プロ（一中プロミス）」は新年度から施行されることになりました。 

今回の後期生徒会総会では、新生徒会役員や２年生の専門部長・部活動の部長が運営を行いました。卒業を間
近に控えた３年生も、がんばっている２年生の発表を聞いて頼もしく感じたことと思います。この総会の運営や
「イチ☆プロ（一中プロミス）」の取組などを通して、これまで３年生が受け継いできた須賀川一中の自治や秀麗
の伝統をしっかりと受け継ぐことができ、来年度からの生徒会活動に期待がもてるのではないかと思います。 

がんばれ受験生！ ３月３日から県立高校前期選抜 
令和５年度福島県立高等学校前期選抜が３月３日（金）・６日（月）・７日（火）の３日間行われますが、本校

から５９名の生徒が受験します。 

それに先立って、本日、３学年全体で事前指導を行いました。進路担当の先生から渡されたプリントをもとに、
各学校の集合時間や場所、持ち物等の最終確認をしました。その後、本物の受験票を確認
し、受験に向けた意識を高めていました。 

受験する生徒の皆さんには、これまでがんばってきた受験勉強や面接練習の成果をしっ
かりと発揮できるよう、健康管理に十分気をつけながら自分を信じて入試に臨んでほしい
と思います。受験する皆さんを、御家族や進路が決まった同級生、そして在校生・教職員な
どみんなが応援しています。 

 新入生保護者説明会 
２月１３日（月）、令和５年度入学予定の新入生保

護者説明会を開催しました。 

校長あいさつの後、主任児童委員の方々からその活
動について説明していただきました。 

その後、本校の各担当から中学校の教育や生活、学
習等について説明をしました。特に新しく変わる学校
生活の決まり・ルールについて詳しく説明させていた
だきました。 

説明会の後には「子育て講座」が行われました。須
賀川市の家庭教育インストラクターの方々をお招きして、新入生の保護者同士が入学を前に、聞いてみたいこと・
不安に思うことなどをグループごとに話し合いました。多くの保護者の方々が参加し、様々な話題で盛り上がっ
ている様子でした。インストラクターの方々からは、「いい雰囲気で話し合いことができ、お互い協力し合える
様子が伺えました」との声をいただきました。 

３月１３日(月)は第76回卒業証書授与式 
３月１３日（月）、今年で第７６回目を迎える卒業証書授与式

（卒業式）を右表の通り実施します。 

コロナ禍での卒業式ですが、マスク着用等の感染対策について
は、先日、文書でお知らせしておりますのでご確認いただき、ご
理解とご協力をお願いいたします。 

本来ならば、新しい体育館で卒業式を実施する予定でしたが、
建設工事が遅れて完成が間に合わず残念です。 

しかし、厳粛かつ感動的な卒業式にしたいと、卒業生はもちろ
ん、在校生・教職員がその準備を進めております。 

２年生中心の総会運営 多くの質問がありました 

「イチ☆プロ」を説明 子育て講座での話し合い 

教育目標 新しい時代を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成 

知性：自ら学び考える生徒 友愛：心豊かな生徒 健康：健康で実践力のある生徒 

学校だより NO.２４ 

令和５年３月１日 

発行人 八木沼孝夫 

夢は見るもの 叶うもの 人の３倍励むもの 

日時：令和５年３月１３日（月）  
場所：須賀川市中央体育館 
参加：卒業生、保護者２名、在校生、教職員 
日程：在校生登校    ８：３０ 
   卒業生登校    ８：４０ 
   保護者受付    ９：１０～９：３５ 
   卒業生入場    ９：５０ 
   卒業証書授与式 １０：００ 
   卒業生退場   １１：２５ 



生徒会功労賞、ＰＴＡ・後援会褒賞授与式 
２月２４日（金）、中央体育館において令和４年度生徒会功労賞 ＰＴＡ・後援会褒賞授与式を実施しました。

生徒会功労賞は、生徒会の発展に寄与した生徒が対象です。ＰＴＡ・後援会の褒賞は、体育部門と学芸部門の他

に善行部門があり、それぞれの基準を満たしている生徒に贈られることになっています。 

今年度は、生徒会功労賞２９名、ＰＴＡ・後援会褒賞は体育部門５名、学芸部門４２名、善行部門３名で合計

７９名の生徒が表彰を受けました。 

お忙しい中にもかかわらず、●●●

●●ＰＴＡ会長様と●●●●後援会長

様にお越しいただき、代表者が直接賞

状と記念品を受け取り、労いと励まし

の言葉をいただきました。受賞された

生徒の皆さん、おめでとうございます。 

第３回学校評議員会 
２月１７日（金）の午後、第３回学校評議員会が開かれま

した。５校時目の全クラスの授業を参観していただきまし
たが、どの授業でも、小グループでの協同的な学びが行わ
れ、意欲的に学ぶ生徒の様子を見ていただきました。 
話し合いの中では、今年度の学校運営状況や進路状況、学

校評価、来年度の学校経営等について説明させていただき、
学校評議員の方々からご意見をいただきました。 
学校評議員の皆さまからいただいた貴重なご意見等を十
分生かして、これからさらに生徒・保護者・地域にとってよりよい学校づくりを目指してまいります。学校評
議員の皆さま、お忙しい中ありがとうございました。 

「中学校ってどんなとこ？」 中学校校長 一小６年生への講話 
２月２４日（金）、中学校校長が須賀川一小を訪問して６年生の各学級で授業を行いました。 
授業は「中学校ってどんなとこ？」と題して、中学校生活に対して不安をもっている６年生に対して、少し

でもその不安を解消できればと思い、中学校生活についてお話をさせていただきました。 
最初に少しゲームを行って緊張をほぐしてから、中学校生活の楽しさを現中学校１年生のメッセージ動画で

紹介したり、須賀川一中の様子などを、スライドを使って紹介したりしました。一小６年生の皆さんも楽しく
ゲームを行ったり、真剣に話を聞いてくれたりしていました。須賀川一小には、小学６年生にお話しする時間
を作っていただき感謝申し上げます。 

お詫び 学校だより「秀麗の丘」第23号の「一中生の活躍」で紹介したユネスコ世界平和作文コンクール優良

賞の鈴木美心(1-2)さんのお名前を間違えて紹介してしまいました。お詫びして訂正いたします。 

生徒会功労賞 ●●●さん 体育部門 ●●●●さん 学芸部門 ●●●●さん 

授業を参観 学校運営状況の説明 

授業でのスライド 中１先輩のメッセージ動画 一小６年生に話しする一中校長 中学校への不安を話し合う６年生 

○生徒会功労賞 

●●●● ●●●● ●●● ●●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● 

●●●●● ●●●● ●●●● ●●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● 

●●●● ●●●●● ●●●●● ●●●● ●●●● ●●● ●●●● ●●●● ●●●●● 

●●●● ●●●● 

○ＰＴＡ後援会褒賞 

（体育部門）●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● 

（学芸部門）●●●● ●●●● ●●● ●●●● ●●●●● ●●●● ●●●●● ●●●● 

●●●● ●●●●● ●●●● ●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● 

●●● ●●●●● ●●●● ●●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● 

●●●● ●●● ●●●●● ●●●● ●●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● 

●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●● ●●●● ●●●● 

（善行部門）●●● ●●●●● ●●●● 

▶先日一小 6年生にお話をしましたが、以前小中一貫校で小学校長を兼務していたこともあり、久々に小学生
に話をすることができうれしくなりました。しっかり話を聞いている姿は、さすが一小生だと実感しました。
しかし、まだまだ小学生と思える場面も多々ありました。今の中 1の生徒もこんな感じだったのだろうと思う
と、中学校生活 1年間での成長ぶりはすごいと思います。▶４月からの新１年生も今後大きく成長することが
期待できますが、中学校の先輩たちの手助けや支援がカギとなります。4月からの先輩の姿が楽しみです。 


